

ABSTRAK

Leni B. Amiri Nim 2814 090 51 “Interaksi Sosial Antar Etnis” (Studi Kasus Interaksi Antar Etnis di Desa Kaaruyan). Jurusan Sosiologi , Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2013. Dibimbing oleh bapak Ridwan Ibrahim, M.si dan bapak Sainudin Latare, M.si (Pembimbing I dan II).

Penelitian ini mengkaji tentang Interaksi Sosial Antar Etnis (Studi Kasus Interaksi Antar Etnis di Desa Kaaruyan), dan bagaimana hubungan interaksi sosial antar etnis yang terjadi di Desa Kaaruyan dalam kehidupan sehari-hari guna menjaga hubungan solidaritas antar berbagai etnis yang ada. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif sesuai dengan permasalahan yang diangkat yaitu Interaksi Sosial Antar Etnis di Desa Kaaruyan. Dalam penelitian ini peneliti terlibat secara langsung melalui interview dan observasi untuk memperoleh data yang akurat.

Desa Kaaruyan terdiri dari berbagai latar belakang etnis yang beragam mulai dari etnis Minahasa, Cina, Jawa, Sangihe, Bugis, Dayak termasuk etnis Gorontalo. Kemajemukan ini sudah menjadi bagian dari kehidupan masyarakat setempat, mereka hidup berdampingan dengan kondisi dan ciri etnis yang berbeda satu dan lainnya. Keberagaman ini merupakan ciri khas masyarakat yang ada di desa Kaaruyan, jika dilihat dari latar belakang berbagai etnis yang ada ini dipandang perlu untuk mendapat perhatian karena merupakan bentuk multikulturalisme yang ada di Gorontalo. Proses interaksi sosial antar etnis di Desa Kaaruyan meliputi proses sosial yang asosiatif dan disosiatif. Proses sosial yang asosiatif terdiri dari kerjasama, akomodasi, asimilasi. Sedangkan proses sosial disosiatif meliputi persaingan dan pertentangan.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, bahwa Interaksi sosial antar etnis yang terjadi di Desa Kaaruyan berdampak positif bagi kehidupan antar etnis yang ada. Dari hubungan interaksi yang dibangun ini mereka mampu menjalin hubungan solidaritas antar etnis yang berbeda.

Kata Kunci: Interaksi, Sosial, Etnis, Kaaruyan.